



ケンブンスイッチ 12月号



年賀状はデジタル?はがき?

2023年も、残りひと月。師も走る慌ただしさの中、年内に片付けたいタスクのひとつが「年賀状づくり」です。年賀状は、旧年の感謝と新年のあいさつを相手の一年の多幸を祈りながら送るものですが、近年はメールやSNSなどで新年のあいさつを交わすケースも増えてきました。とりわけ企業では、環境配慮と森林資源節約などを背景に、年賀状をデジタルに置き換える動きが目立っています。デジタルには開封履歴がたどれる、動画などリッチなメッセージが送れるといったメリットもあり、研文社も一昨年より動画形式のデジタル年賀状に切り替えました。

とはいえ、はがきの年賀状もまだまだ健在で、仕事始めに年賀状を読むのが楽しみ、という方もおられることでしょう。そんな方には、デザインやメッセージに凝った年賀状で御社の個性をアピールしてみてもいかが? たとえば金・銀箔やエンボス加工をほどこした「デジタル加飾印刷」による年賀状なら、年賀状の束の中でも一際目立って印象に残ること間違いなし!

年賀状の企画やデザインは、印刷を知り尽くした研文社がお手伝いさせていただきます。

<https://www.kenbunsysa.jp/doc/>



2023年 研文社デジタル年賀状▶

<https://www.kenbunsysa.jp/nenga2023/nenga.html>

